

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL

—
MESSAGE PRONONCÉ À L'OCCASION DE SIMUL'ONU

Le monde est toujours aux prises avec la pandémie globale de COVID-19, un défi sans précédent, à la fois crise sanitaire, désastre économique et urgence dans le domaine des droits humains.

La planète aussi est au bord du gouffre, menacée par l'accélération des changements climatiques, l'aggravation de la pollution et l'effondrement de la biodiversité, véritables périls pour l'environnement dont notre avenir commun dépend.

Et nous assistons à une propagation alarmante de la haine et de la discrimination.

En ces temps difficiles, je me réjouis de votre participation à Simul'ONU.

Les jeunes d'aujourd'hui prennent les choses en main en créant des mouvements en faveur de l'action climatique, de la justice raciale, de l'égalité des genres et bien plus.

Vous vous connectez en ligne et dans la rue, en révélant la puissance de l'action collective.

La pandémie a créé une dynamique de changement.

Elle offre l'occasion de reconstruire en mieux.

Les objectifs de développement durable sont notre boussole.

L'Organisation des Nations Unies s'engage à être là à vos côtés pour construire un monde plus durable et plus équitable pour les peuples d'aujourd'hui et les générations à venir.

Je vous remercie d'avoir votre foi en la force du dialogue et de la coopération pour faire face aux épreuves de notre temps.

Je vous souhaite à toutes et à tous un excellent Simul'ONU.